
                                                                                                                             

 

 Consiglio di Municipio 2 

 
VERBALE N. 71 
GT/fl 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 18 DICEMBRE 2018 
 
Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 14 dicembre 2018 – P.G. 554300/2018, 
si riunisce in seduta di seconda convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio 2 - viale Zara 98/100 
alle ore 19.00 di martedì 18 dicembre 2018 per la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla susseguente 
pagina 2. 
 

CONSIGLIERI IN CARICA 
 

 
PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LUPPI LAURA Consigliere 

SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio MAMMINO ANTONY “ 

ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MCGRATH CAROLE LYNN “ 

AZZARONE VALENTINA “ NAVA MARZIO “ 

CALIGARIS DIONIGI CARLO “ NOVARESI FULVIO PIERLUIGI “ 

CANINO ANTONIO “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 

CAPOBIANCO MICHELINA “ PIZZI MARCO “ 

CAPRA PIERGIORGIO “ PROGETTO CHRISTIAN  “ 

CAPUANO ERSILIA “ PROIETTI ALBERTO “ 

CIULLINI ALBERTO “ ROVINA LUIGI “ 

COLANTUONI LUIGI “ RUGGERI ALESSIO “ 

DELEIDI CHIARA “ SBLENDIDO VITTORIA “ 

DE RIVA LUCA “ TORRENTE ELIO “ 

GALBUSERA LUIGI “ TRUPPO RICCARDO “ 

GANDOLFI GIULIO “   

LOCANTO SALVATORE “   

LOCATELLI SIMONE “   

 
Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio Carlo 
Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che risultano assenti all’appello i Consiglieri: Canino, 
Capuano, Colantuoni, Locatelli, Proietti.  
 
Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 
19.12. 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO 
 
1) Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido avente oggetto: “Fontanella drago verde di Villa S. 

Giovanni vicino Pane Quotidiano”. 
2) Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido avente oggetto: “Segnalazione cane lupo libero 

parco G. Pini”. 
3) Mozione presentata dal Cons. Luigi Galbusera avente oggetto: “Discarica in via Tremelloni”. 
4) Mozione presentata dai Cons. Salvatore Locanto e Carole McGrath sull’affissione di cartelli con la scritta 

“Vietato fumare” sotto tutte le pensiline delle fermate mezzi ATM nel Municipio 2. 
5) Mozione presentata dai Conss. Alberto Ciullini e Alberto Proietti avente oggetto: “Rispetto delle Aree 

pedonali/ZTL e zone a divieto di sosta permanente in Municipio 2”. 
 
 

DOCUMENTI ALLEGATI 
 

A. Mozione di cui al p. 1 all’o.d.g. 
B. Emendamento alla mozione di cui al p. 1 all’o.d.g. presentato dai Cons. Mammino-Gandolfi 

 

PUNTO N. 1 ALL’O.D.G. 
 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DALLA CONS. VITTORIA SBLENDIDO AVENTE OGGETTO: “FONTANELLA 
DRAGO VERDE DI VILLA S. GIOVANNI VICINO PANE QUOTIDIANO”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino nomina scrutatori i Conss. Azzarone, Sblendido, Capobianco e come sostituto De Riva. 
 
Pres. Sorrentino: ricorda che nella precedente seduta di Consiglio era caduto il numero legale durante la 
discussione del presente punto. Si ripartirà quindi con la discussione dello stesso. 
 
Cons. Ciullini: la mozione coglie un aspetto interessante, la rimozione della fontanella di fronte a Pane 
Quotidiano ha avuto una risonanza che andava aldilà del singolo valore. Concordo con la proposta della 
Consigliera perché credo vada restituito alla cittadinanza un simbolo 
 
Cons. Galbusera: condivido quanto detto e sottolineo che non è così che si risolvono i problemi. Troviamo 
una soluzione agli aspetti negativi e non togliamo delle cose. 
 
Cons. Mammino: presenta un emendamento (All. B). Siamo convinti che la fontanella debba tornare al suo 
posto, ma in ogni caso è necessario trovare una soluzione forte al problema. 
 
Cons. Sblendido: non è d’accordo con quanto detto dal Pres. Piscina durante la seduta di Consiglio 
precedente perché non si è tenuto conto della maggioranza dei cittadini che volevano mantenere la 
fontanella. Di questo passo se la gente dorme sulle panchine dovremo togliere anche quelle. Prego il 
Presidente di far rimettere la fontanella. 
 
Pres. Piscina: non abbiamo mai avuto risposta scritta alla richiesta fatta di rimuovere la fontanella. Tutti i 
documenti presenti sono stati consegnati con la richiesta di accesso agli atti. È convito che la rimozione 
della fontanella non risolva il problema, ricorda i solleciti senza risposta fatti negli anni scorsi con  gli 
Assessori Majorino e Scavuzzo. Informa che proprio per la rimozione della fontanella c’è stato un incontro 
con l’Assessore Majorino e Pane Quotidiano e si stanno cercando soluzioni alternative per risolvere la 
problematica. 
 
Pres. Sorrentino: per evitare di fare fotocopie ha inviato tramite whatsapp ai Consiglieri l’emendamento. 



 
Cons. Capra: non avendo a disposizione whatsapp chiede una modalità alternativa. 
 
Pres. Sorrentino: rilegge l’emendamento. 
 
Emendamento Mammino-Gandolfi (All. B) 

 

Cons. Capobianco: chiede di ripristinare la fontanella immediatamente perché è un bene della città e del 
quartiere. Voterà contraria all’emendamento, ma favorevole alla mozione. 
 

Cons. Deleidi: come Gruppo Partito Democratico facciamo fatica a considerare l’emendamento accettabile 
perché non si capisce chi farà cosa e quando. Se c’è un problema deve essere risolto, ma senza togliere dei 
servizi ai cittadini. 
 
Cons. Ciullini: apprezza l’emendamento ma il testo proposto lascia dei margini di incertezza eccessivi e 
quindi toglie valore e senso alla mozione stessa. 
 
Cons. Sblendido: apprezza la disponibilità della maggioranza espressa dall’emendamento, ma non lo può 
accettare perché non indica un tempo preciso. Voterà contraria. 
 
Cons. Perazzi: ritiene l’emendamento un po’ troppo generico. Bisognerebbe argomentarlo meglio capendo 
in che modo intervenire. Si potrebbe anche chiedere la collaborazione dell’Associazione della Nave del Sole, 
vincitrice del bando municipale per la sensibilizzazione all’utilizzo degli spazi pubblici. 
 
Ass. Luppi: è d’accordo con la Cons. Capobianco, ma rimane comunque convinta della bontà 
dell’emendamento. Entrambe le cose sono importanti, sia ripristinare la fontanella sia attendere che il 
degrado della zona sia cessato prima di riposizionarla. 
 
Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento All. B. 
 
Sono presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capobianco, Capra, Ciullini, Deleidi, De Riva, Gandolfi, Galbusera, Locanto, 
Luppi, Mammino, McGrath, Nava, Novaresi, Perazzi, Pizzi, Progetto, Rovina, Ruggeri, Sblendido, Sorrentino, 
Torrente, Truppo. 
Sono assenti i seguenti n. 5 Consiglieri: Canino, Capuano, Colantuoni, Locatelli, Proietti. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Azzarone, Capobianco, Sblendido), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 26 – Astenuti: n. 9 (Arbizzoni, Capobianco, De Riva, Novaresi, Perazzi, Progetto, Rovina, Ruggeri, 
Torrente) – Votanti: n. 17 – Voti favorevoli: n. 11 – Voti contrari: n. 6 (Azzarone, Ciullini, Deleidi, Galbusera, 
McGrath, Sblendido) 
 
Dichiarazioni di voto sulla mozione All. A come modificata dell’emendamento approvato 
 
Cons. Ciullini: è dispiaciuto che sia passato l’emendamento perché toglie operatività alla mozione. In ogni 
caso voteremo favorevolmente. 
Cons. Mammino: il Gruppo Forza Italia è favorevole alla mozione emendata e chiede di convocare una  
Commissione per capire quali interventi si possano fare così da poter poi installare la fontanella. 
Cons. Sblendido: voterà favorevolmente alla mozione. La fontanella deve essere posizionata dov’era anche 
per evitare un costo aggiuntivo.  
Cons. Torrente: voterà favorevolmente alla mozione. È preoccupato dall’emendamento su cui si astenuto 
perché allungherà i tempi.  



Cons. Deleidi: trova imbarazzante come la maggioranza abbia manipolato questa mozione. Pur di non 
votare contro hanno approvato un emendamento che ne ha modificato il senso. Spera di venire smentita. Il 
Gruppo P.D. voterà favorevolmente. 
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione il documento in oggetto risultante dagli emendamenti approvati. 
 
Risultano presenti in aula  i seguenti n. 25 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capobianco, Capra, Ciullini, Deleidi, De Riva, Galbusera, Gandolfi, Locanto, 
Luppi, Mammino, McGrath, Nava, Novaresi, Perazzi, Pizzi, Progetto, Rovina, Ruggeri, Sblendido, Sorrentino, 
Torrente, Truppo. 
Risultano assenti il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 5 Consiglieri: Canino, Capuano, 
Colantuoni, Locatelli, Proietti. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Azzarone, Capobianco, Sblendido), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 25 – Astenuti: n. 1 (Sorrentino)  – Votanti: n. 24 – Voti favorevoli: n. 20 – Voti contrari: n. 4 
(Arbizzoni, Capra, De Riva, Ruggeri). 
 
Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 
Cons. Torrente: sull’ordine dei lavori. Chiede se è stata accolta la richiesta di inserire nell’o.d.g la 
trattazione della deliberazione in merito all’area verde di via Padova/Cambini/Tarabella. 
 
Pres. Sorrentino: non trattandosi dell’o.d.g. di questa seduta di Consiglio non può rispondere. 
 
Cons. Galbusera: chiede che la seduta prosegua per trattare la mozione da lui presentata. 
 
Pres. Sorrentino: Il Consiglio aveva una durata dalle 19.00 alle 19.30, per approfondire il punto lasciato in 
sospeso. Un’eventuale prolungamento del tempo dedicato doveva essere richiesto prima. Come d’accordo 
con i Presidenti dei Gruppi consiliari, i lavori sono conclusi per permettere la prossima seduta. 
 
Alle ore 19.45 il presidente Sorrentino dichiara chiusa la seduta. 

 

 
 

Il Segretario Il Presidente del Consiglio del Municipio 2 
Gabriella TONELLO Carlo SORRENTINO 

 
 

 


